

**An die Träger
und die Leitungen
aller Einrichtungen des Jugendwohnens
in Bayern**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie in jedem Jahr laden wir Sie auch in diesem Herbst wieder sehr herzlich zur trägerübergreifenden **elften Konferenz der Leitungen und Träger-Vertretungen der Einrichtungen des Jugendwohnens in Bayern** ein, die

am Mittwoch, 28. Oktober 2015

von 10.00 bis 16.00 Uhr

im Kolping-Jugendwohnheim Nürnberg*

stattfinden wird.

Schwerpunkte der diesjährigen Konferenz werden, wie von Ihnen gewünscht, die Themen **„Fachkräftegewinnung und Fachkräftesicherung“** sowie **„Junge Flüchtlinge im Jugendwohnen“** sein. Alles Weitere, was es aktuell zu besprechen gibt, soll daneben selbstverständlich ebenfalls seinen Platz haben.

Folgenden Tagesauflauf schlagen wir Ihnen vor:

- Begrüßung und Einführung
- Fachkräftegewinnung und Fachkräftesicherung im Jugendwohnen
 - Austausch über gute Praxis
 - Weiterführende Impulse durch Stefan Unterburger, Caritasverband Nürnberg
- Berufsbildungsmesse 7. bis 10. Dezember 2015 in Nürnberg
 - Messeaktivitäten des Jugendwohnens
- Junge Flüchtlinge im Jugendwohnen
 - Aktuelle Erkenntnisse aus dem Projekt „Schnittstellen zwischen Jugendsozialarbeit und Hilfen zur Erziehung am Beispiel der Unterbringung und Begleitung junger Flüchtlinge“
 - Berichte und Erfahrungen der Einrichtungen des Jugendwohnens
- Bundesebene
 - Aktuelle Entwicklungen
- Verschiedene Themen
 - Statistik der Jugendsozialarbeit
 - Finanzierungsfragen
 - Sonstige Anliegen der Einrichtungen

* Kolpinghaus Nürnberg, Kolpinggasse 23-27, 90402 Nürnberg
10 Fußminuten vom Hauptbahnhof, U Opernhaus

Bitte melden Sie sich bis spätestens Dienstag, 20. Oktober 2015 in www.caritas-bayern.de/jugendwohnen2015 an*.

Wenn Sie weitere Besprechungsthemen anmelden möchten, so senden Sie diese bitte ebenfalls bis 20. Oktober 2015 an michael.kroll@caritas-bayern.de.

Für die Verpflegung und sonstige Kosten werden wir Ihnen einen Teilnahmebeitrag von 20,- Euro in Rechnung stellen.

Wir freuen uns auf das zahlreiche Wiedersehen in Nürnberg und den für alle Beteiligten bereichernden Austausch mit Ihnen.



Michael Kroll
Geschäftsführer KJS Bayern



Stefan Bauer
Fachbeauftragter für das Jugendwohnen

*: Die Anmeldung zur Konferenz ist nur [online](#) möglich. Bitte beachten Sie dazu diese Hinweise:

- Bitte im Anmeldeportal zunächst auf den Einkaufswagen klicken.
- Das Anlegen eines Accounts ist nicht notwendig.
- Bitte das Anmeldeformular vollständig ausfüllen.
- Bitte bei „Organisation“ auf die für die Rechnungstellung korrekte Träger-Bezeichnung achten.
- Angemeldete erhalten umgehend eine automatische Anmeldebestätigung.
- Weitere schriftliche Unterlagen wird es im Vorfeld der Konferenz voraussichtlich nicht geben.
- Eventuell notwendige Abmeldungen sind nur per E-Mail an die KJS Bayern möglich.

Mit freundlicher Unterstützung von:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

